

News Release

当社が交通安全優良団体として表彰されました

山陽特殊製鋼株式会社(代表取締役社長 福田 和久、本社：兵庫県姫路市)は、2026年1月14日に東京都内で行われた「第66回交通安全全国民運動中央大会」において、「交通安全優良団体」として表彰されました。

表彰は、一般財団法人 全日本交通安全協会・警察庁より、交通安全対策を積極的に推進し、交通事故の防止に顕著な功績があった事業所に対して行われます。

当日の表彰式には秋篠宮皇嗣同妃両殿下がご臨席され、皇嗣殿下よりおことばを頂戴いたしました。

さらに、高市早苗内閣総理大臣、参院議長・衆院副議長らが来賓としてご出席され、ご祝辞を述べられました。

当社は、交通安全を企業の重要なリスク・経営課題の一つと位置づけ、社員一同が交通安全に対する意識を高め、安全運転の徹底に努めてまいりました。

具体的には、以下の取り組みを実施しております。

- ・ 無事故・無違反運動“チャレンジ100”^(※)への継続的な参加
- ・ 行政と共同での地域交通安全イベントへの参画
- ・ 春・夏・秋・年末交通事故防止運動での啓蒙活動の実施

^(※) 兵庫県警主導の取り組みで、従業員が10名で1チームを編成し、毎年10月1日～翌年1月8日の100日間で無事故・無違反を競い、達成チームには表彰が行われるもの。当社は2000年から取り組んでおり、例年およそ140チーム1,400名が参加しております。

今後も交通安全への取り組みをさらに強化し、社員の安全確保と地域社会への貢献に努めてまいります。



表彰状を手にする清水総括安全衛生管理者

《お問い合わせ先》

山陽特殊製鋼株式会社 総務部広報・サステナビリティグループ (TEL: 079-235-6002)